

A-Mädchen werden Zweite beim Turnier 20zehn

Am 10. und 11. 04.2010 hatten unsere A- Mädchen erstmals die Gelegenheit auf dem Feld unter Wettkampfbedingungen zu agieren. Sehr erfreulich, weil mit einem hochverdienten 2. Platz am Ende mehr als erfolgreich, haben sie am Turnier "2010" der 3 Braunschweiger Hockeyvereine teilgenommen.

Hochkarätige Gegner auf dem MTV-Platz waren die Nachwuchsmannschaften der Bundesligavereine vom SC Charlottenburg aus Berlin und dem Mannheimer HC. Beide Clubs sind regelmäßige Teilnehmer der Endrunden zu Deutschen Meisterschaften. Deutsche Meistertitel im Jugendbereich in der Halle und auf dem Feld haben beide Vereine mehrfach errungen. So wurden z. B. die Mädchen A des SCC Anfang März diesen Jahres in Geldern mit einem 3:0-Finalsieg gegen den UHC Hamburg Deutscher Meister! Komplettiert wurde das Feld von der immer starken Mannschaft des Lokalrivalen Eintracht und dem Havesterhuder THC aus Hamburg.

An 2 Tagen waren 4 Turnierspiele a' 2x20 Minuten zu absolvieren. Nachdem am Freitagabend gegen Eintracht in einem Testspiel noch 2:0 verloren wurde, zeigten sich unsere Mädels am Samstagmorgen deutlich besser aufgestellt und erkämpften einen verdienten 1:0 Erfolg. Das es nur ein Tor wurde, lag an der noch stark verbesserungswürdigen Torchancenausbeute. Etliche Strafraumszenen hätten zu weiteren Toren führen müssen.



MTV gegen Eintracht Braunschweig

Nächster Gegner war der HTHC aus Hamburg. Hier wurden die Vielzahl der Chancen besser genutzt, so dass am Ende ein ungefährdeter 2:0 Sieg eingefahren wurde.

Am Sonntagvormittag standen die 2 schwersten Spiele auf dem Programm. Zum Aufwachen durften sich unser Mädchen mit dem amtierenden Deutschen Hallenmeister messen. Und das gelang ihnen ausgesprochen gut. Über das ganze Spiel hinweg bot sich der Eindruck, dass hier 2 gleichwertige Teams aufeinander trafen. Leistungsgerecht trennte man sich 1:1. Bei etwas konsequenterem Agieren im Schusskreis wäre auch hier ein Sieg nicht unverdient gewesen.



MTV gegen Mannheim

Abschließend stand das Spiel gegen Mannheim an. Dieser Club hat 2007 bei den A-Mädchen die Deutsche Feldmeisterschaft errungen und in der Saison 2009 die Deutsche Hallenmeisterschaft. Schon bei der Beobachtung der vorangehenden Spiele konnten wir die herausragende individuelle Technik und das taktische Geschick dieser Mannschaft bewundern. Anfangs ließ sich unsere Mannschaft von der ausgesprochen gekonnt vorgetragenen Hepperspielweise der Mannheimerinnen überraschen. Sie gingen dann auch 1:0 in Führung. Aber davon ließ sich keine Spielerin wirklich beeindrucken. Über unseren immer starken Mittelfeldmotor wurden die Angriffe frühzeitig abgefangen und zunehmend tauchten die MTV-Mädchen im Mannheimer Schusskreis auf. Durch konsequentes Abblocken schon im Spielaufbau der Mannheimerinnen wurde die Kugel bereits von unserem Sturm immer wieder erobert und landete schließlich im Tor des Gegners. Weitere Chancen folgten, doch das Glück war am Ende nicht bei uns. Unsere Abwehr ließ den Mannheimer Angreiferinnen auch keinen Raum zur Entfaltung, sodass dann das 2. Unentschieden leistungsgerecht verdient war. Am Ende haben sich alle Mädchen der A- Mannschaft genauso wie die Trainer, Betreuer und Eltern über einen gelungenen und hinsichtlich der kommenden Saison vielversprechenden Auftakt der Feldsaison 2010 gefreut, auch wenn der Turniersieg nur 1 Tor (gegen SCC) entfernt war.

Bericht: Rodger Liebig

Bilder: Michael Thiele